

Selbst bestimmtes Leben
in vertrauter Umgebung
ZVR:346461041

Der zweite Schritt – die Fertigstellung mit allem drumherum!

Die Vorgabe

Unser <http://projekalice.org/> wird laut Statuten nur mit Subvention - steuerbegünstigte Spenden und Sponsoring finanziert um einen nachhaltigen selbst bestimmtes Leben in vertrauter Umgebung Betrieb gewährleisten zu können.

Die Vision wird Realität

Im Sinne der UN-Konvention Artikel 19 für die Rechte von Menschen mit Behinderung will Projekt Alice ein Vorbild für gelebte soziale Integration sein und die Betroffenen wieder in ihrer vertrauten Umgebung ansiedeln. Weitgehende Selbständigkeit bei gleichzeitiger Begleitung und Betreuung, wo es notwendig ist, soll die physische und psychische Stabilität der Betroffenen fördern.

Der Status

Das Pilotprojekt – Alice hat alle rechtlichen und organisatorischen Rahmenbedingungen in den letzten Jahren durch unermüdliche Kleinarbeit geschafft. Jugend am Werk hat ab März 2018 den Betrieb des Wohnheimes übernommen und bereits 2013 die Vereinbarung mit dem Land NÖ besiegelt. Das Land Niederösterreich hat die höchstmögliche Förderung des Projektes zugesagt und in Form einer Subvention bereits erfüllt.

Die Fertigstellung

Starten wir zusammen mit Roland Düringer als Moderator ein **Feuerwerk der Gefühle** für Menschen mit besonderen Bedürfnissen den notwendigen zweiten Schritt in Richtung INKLUSION damit man vorhandene Einrichtungen für therapeutischen Maßnahmen allgemein nützen und verwirklichen kann!

Mut zur Nachahmung

Ein mutiger Schritt Menschen mit Handicap in der Gesellschaft voll zu integrieren! Das Beispiel Projekt Alice möge Früchte tragen: Wir wünschen uns, dass Projekt Alice als Vorbild für viele weitere Projekte dient, um Menschen mit besonderen Bedürfnissen familiäre, betreute Wohnformen für ein selbstbestimmtes Leben in vertrauter Umgebung zu schenken!

Herzlichst,
Ihr Johann Lorentz
Obmann